

Bündnis 90/Die Grünen  
Stadtfraktion Eberswalde

Finanzausschuss am 02.04.2009

**Anfrage:      Papierverbrauch durch Mehrfachversendung von Antragsvorlagen**

Anträge durchlaufen mindestens einen, häufig mehrere Ausschüsse. Entsprechend der Besetzung der Ausschüsse erhalten Stadtverordnete diese Vorlagen zum Teil mehrfach. Ortsvorsteher bekommen die Vorlagen laut Tagesordnung für die öffentlichen Teile der Ausschusssitzungen und der Stadtverordnetenversammlung.

Seit Beginn der laufenden Wahlperiode werden sämtliche Vorlagen auf Papier im Format A4 erstellt.

Würden Vorlagen in Zukunft nur noch ein Mal an die Stadtverordneten verschickt, könnten Kosten gespart werden.

**Fragen:**

1. Wie hoch sind die Kosten, die sich aus einer Mehrfachversendung von Antragsunterlagen ergeben?
2. Wie hoch wären Einsparungen an Papier, Toner, Porto und Verpackung, wenn Vorlagen nur ein Mal zugeschickt würden?

Wir bitten um eine kurze schriftliche Beantwortung.



Nicky Nerbe  
Mitglied im Finanzausschuss